

tribution.

Nous pouvons entirer quelques conclusions.

1...) La position incohérente des libertaires provient de leur manque de politisation qui en fait des petits bourgeois mécontents. (Libéraux armés d'un révolver) qui feraient une alliance avec n'importe qui contre les staliniens.

2...) Si nous avions eu une cellule de l' Arsenal fonctionnant normalement, nous aurions pu, un mois environ avant cette assemblée, faire des propositions précises aux libertaires, travailler avec eux sur des points précis et sur un programme bien défini. C'est une leçon pour les camarades du rayon de Brest et la seule solution pour que de tels faits ne se reproduisent pas, c'est d'avoir une cellule, avec, peut être 4 camarades seulement, mais se réunissant régulièrement une fois par semaine, et nous aurons une cellule qui fonctionnera et qui sera capable de grouper tous les sympathisants du F.O sans avoir besoin de songer à une alliance problématique avec les libertaires et toutes leurs petites combines même antidémocratiques quand le besoin s'en fait sentir. Nous en avons eu la preuve.

Yves Gac.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

LA VIE DES CELLULES

QUIMPER...10 Janvier.

2 absents.

Discussion. Analyse de la montée révolutionnaire.

Pas de vente à la criée en raison de la tempête.

Collage du No 157 de LA VERITE.

Liste de souscription de la cellule a recueilli 1000 frs.

ASSEMBLEE DU RAYON DE QUIMPER.

Motions et propositions.

Sur la réponse au camarade Quéré, le rayon estime que c'est Paris qui aurait du répondre, et répondre politiquement.

Diverses critiques ont lieu sur la formule du "Militant" (Il ne faut pas mettre de noms propres.. Il ne faut pas indiquer le nombre de présents aux réunions).

Le bilan de quinzaine doit être celui du B.R. ou tout au moins de sa fraction brestoise, et non celui du responsable régional.

Il est préférable de ne pas faire paraître dans LE MILITANT un tableau d'abonnements, il est sous-entendu que chaque camarade fait tout son possible. L'émulation n'est pas nécessaire pour cela.

Ce qui est valable pour les abonnements l'est aussi pour les ventes et les collages etc.

Procès d'Anne Marie. Le Dem propose de répondre au PCP par un tract imprimé et de faire ronéoter de véritables dépositions de Le Bris et d'A.M, que cette dernière enverra dans le milieu instituteur.

"Lorsque nous défendons A.M. c'est aussi l'Ecole Laïque que nous défendons" (adopté)

L'assemblée décide d'adresser un blâme à la direction juridique du parti. (Pierre Guéguen a été forcé de prendre un avocat sur place à Chateaulin. 2 h, avant le procès, il n'avait pas encore de défenseur).

L'assemblée vote aussi un blâme au responsable régional qui n'a pas fait de compte rendu de son voyage à Paris.

Discussion politique sur la brochure de Munis.

J.Leroux.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

BREST...J.C.I 16 Janvier.

2 absents..

Ventes et collage en liaison avec le parti.

Répétition de chants pour le meeting des 3 L.

REUNION du 24 Janvier.

La sortie J.C.I du 8 février est décidée à St Adrien. Question A.J. Il est décidé que Boby présentera sa candidature comme R.D.